
Bulgaria participa en la Conferencia
Internacional de la Frambuesa en China
Al foro asisten representantes de los 13 países que producen el 80% de las frambuesas del

mundo

Se está celebrando una Conferencia Internacional sobre la Frambuesa en China. En él participan

representantes de 13 países que producen el 80% de las frambuesas del mundo, informó Agri.BG Bozhidar

Petkov , presidente de la Asociación Búlgara de Productores de Frambuesas y Fresas (BAM), que participó

en el foro.

Leer más: Prof. Violeta Bojanova: Los agricultores pueden ganar más si se unen en grupos

En nuestro país se celebró la anterior edición del congreso que reúne cada dos años a productores de

frambuesa de todo el mundo. Sin embargo, debido a la crisis de Covid, hubo una pausa después de eso. 

Unas 300 personas asisten al evento, organizado por la Organización Internacional de Productores de

Frambuesa /IRO/. El tema de la conferencia es "Desarrollo de la producción de frambuesa y promoción de

la revitalización rural" , informan los medios locales. 
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La Organización Internacional de Productores de Frambuesa está comprometida a promover el

intercambio y la cooperación en la industria mundial de la frambuesa, así como la investigación y

aplicación de tecnología en la producción de frambuesa.

En la conferencia se destacó que el enfoque integrado será la clave para aumentar el valor de la producción

de frambuesa. 

En los últimos años, con la mejora de la calidad de vida y los cambios en los conceptos de consumo, la

producción de frambuesa en China ha entrado en un período "dorado". Se trata de una alta valoración de

las cualidades de la frambuesa como fruta y un profundo reconocimiento de su potencial industrial. 

Los participantes chinos en la conferencia ven la frambuesa no sólo como una fruta útil, sino que también

aprecian el papel del frambuesa como protección contra el viento y la erosión. 

La XIII Conferencia Internacional de la Frambuesa promueve el intercambio y la cooperación

internacional, según el presidente de la Organización Internacional de Productores de Frambuesa, Antonio

Domínguez. Durante el evento, productores de frambuesa de diferentes países discutieron las tendencias

en el desarrollo de la industria y las oportunidades de cooperación. Esto ayudará a promover el desarrollo

internacional de la producción de frambuesa y mejorará la competitividad de la industria de la frambuesa

de China en el mercado internacional, creen los anfitriones. 

La conferencia destacó la importancia de la innovación tecnológica en la producción de frambuesa ,

incluidos sistemas de plantación inteligentes, tecnologías de almacenamiento innovadoras y tecnologías

de procesamiento profundo. Estas herramientas científicas y tecnológicas ayudarán a mejorar el

rendimiento y la calidad de las frambuesas y a satisfacer las necesidades de los consumidores de

alimentos sanos, sabrosos y nutritivos.
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Ilia Prodanov: Los precios de los fertilizantes se han normalizado
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Georgi Telkiev: El año fue bueno para el trigo
H A C E  4  H O R A S

Los participantes de la conferencia enfatizaron la importancia de la innovación tecnológica para mejorar el

rendimiento y la calidad de las frambuesas mediante la introducción de tecnologías modernas como

plataformas inteligentes en la nube y sistemas de plantación inteligentes. Esto ayudará a mejorar la

eficiencia de la producción y la calidad de los productos de frambuesa y satisfacer la demanda de

productos personalizados de alta calidad.
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Ver en SEU las cartas de aprobación para agroecología y agricultura orgánica
H A C E  4  H O R A S

Georgi Takhov: Esperamos entre 6,1 y 6,3 millones de toneladas de trigo de la cosecha de 2024
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Una cooperativa de agricultores produce más de 13 millones de litros de leche. ¿Cómo?
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Productor: Las tasas diferenciales en la producción de invernaderos mejorarán el sector
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Señales de los agricultores sobre el SEU: es posible que el
sistema haya "empezado", pero no funciona

Ilia Prodanov: Los precios de los fertilizantes se han
normalizado

Georgi Telkiev: El año fue bueno para el trigo
Ver en SEU las cartas de aprobación para agroecología y
agricultura orgánica

Georgi Takhov: Esperamos entre 6,1 y 6,3 millones de
toneladas de trigo de la cosecha de 2024

Propuesta: El límite máximo de minimis alcanzará los
37.000 euros
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КЪМ НАЧАЛОТО

Una cooperativa de agricultores produce más de 13
millones de litros de leche. ¿Cómo?

Productor: Las tasas diferenciales en la producción de
invernaderos mejorarán el sector
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